
我們所想、所說、所做的

事應事先捫心自問：

一、是否一切屬於真實？

二、是否各方得到公平？

三、能否促進親善友誼？

四、能否兼顧彼此利益？

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務之理想為可貴事業之基礎，尤其著重於

鼓勵並培養：

一、藉增廣相識為擴展服務之機會。

二、在各種事業及專門職務中提高道德之標準，認識一切有益社會的業務

    之價值；及每一扶輪社員應尊重其本身之業務，藉以服務社會。

三、每一社員能以服務之理想應用於個人、事業及社會之生活。

四、透過結合具有服務之理想之各種事業及專門職務人士，以世界性之聯誼，

    增進國際間之瞭解，親善與和平。

四大考驗扶輪之宗旨

2014-2015 年度

每星期二中午 12時 30分   新北市土城區中央路三段 92號 3樓會議室E-mail: rotary-sy@umail.hinet.net

社　長：許秋玉 Yuh　　　秘　書：張瑞芬 Fendi　　　社刊主委：張惠芬 Dona社址：新北市土城區中央路 3段 92號 3樓　　電話：02-2267-9958　　傳真：02-2267-4401

國際扶輪 3490地區   第七分區

土城山櫻扶輪社
Rotary Club Of Tucheng Sanyin, New Taipei City, Taiwan

紅箱區
11 月 25 日糾察活動紅箱收入共計：新台幣

14,500，目前累計：451,088 元。
姓　　名 Nickname 捐款金額

許 秋 玉 Yuh 2,000 

江 品 諺 Amy Chiang 1,000 

周 素 清 Apple 1,000 

邱 明 珠 Chris 1,000 

王 秀 苓 Fanny 1,000 

張 瑞 芬 Fendi 1,000 

劉 慧 敏 Jasmine 1,000 

王 汝 月 Linda 1,000 

林 佩 穎 Pauline 1,000 

李 卓 芬 Amanda 500 

張 惠 芬 Dona 500 

蔡 阿 省 Eda 500 

沈 映 足 Karen 500 

詹 秋 香 Maggy 500 

褓 姆 Owan 2,000 

合計 $14,500

例 會事項報告 第 542 次 11 月 25 日

一、出席報告

社員人數..... . . . .47名 補 出 席... . . . . . . . . .4名

出席人數..... . . . .36名 免計出席......... . . . .1名

出國人數.. . . . . . . . .1名 缺席人數.. . . . . . . . . .5名

出 席 率...........90％

二、出國社友，祝您一路順風！
Gift

三、補出席社友
Cara、Susan、Allie、Jackie

四、免計出席
Yueer

五、本次例會，我們想念妳！
 Giada、Judy、Lier、Lili、Nancy
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本 週 例 會

下 週 例 會

下 下 週 例 會

☆  日期： 12月2日（二）召開12月份理事會 
歡迎土城中央社來訪

☆ 講師：簡郁峰
☆ 講題：你正在經歷大改變

☆ 日期： 12月9日（二）職業參訪- 
上午09:30：桃園縣消防局 
下午01:00：同致電子公司， 
合併例會一次。

☆ 集合時間：08:00-08:30，08:40出發
☆ 集合地點：山櫻社社館1樓
☆ 中餐地點：莊記餐廳

☆ 日期： 12月16日（二）社區服務— 
圓夢計劃，合併例會一次。

☆ 報到時間：上午09:30
☆ 活動地點： 土城國中綜合大樓4樓 

（土城區永寧路18號）
☆  午餐由DVS Eda在社館1樓泰式料理餐廳宴請

全體社友

結 婚 週 年 快 樂

壽 星 生 日 快 樂

Joan 社友 & 姑爺黎煥章 (12.02)
Eco 社友 & 姑爺莊尉 (12.02)

Bank 社友 & 姑爺林文貴 (12.05)

PP Apple 姑爺盧潤堂 (12.15)

Amanda 姑爺詹賢祥 (12.19)

Amila 姑爺賴鴻興 (12.21)

感 謝 您 Thanks~
感謝 Yuh 社長 分享二女兒訂婚喜餅
感謝 Fanny 社當 分享芭樂、草仔粿
感謝 Karen 社友 分享紅豆餡銅鑼燒
感謝 Fendi 祕書 分享白巧克力
感謝 Doris 社刊主委 分享西瓜
感謝 Melody 社友 分享阿默蛋糕
感謝 Chris 社友 贈送每人 1 張年曆桌墊

～歡迎土城中央扶輪社蒞臨訪問～

•臨時社成立日期：1997 年 1 月 29 日

•RI 批淮日期：1997 年 2 月 26 日

•授証日期：1997 年 6 月 26 日

•輔導社：土城扶輪社

•總監特別代表：廖聰義前社長

•輔導主委：陳瑞成前社長

•曾輔導：土城國中扶輪少年服務團

•社員人數：72 名

•榮譽社友：2 名

•社員高低年齡：高 81 歲低 37 歲

•平均年齡：48 歲

•現任社長：江顯皎 ChiangJi

•現任秘書：陳陽春 Designer

•例會時間：每星期四中午 12：30~14：00

•例會地點：土城區中央路四段八號五樓

•辦事處地點：土城區中央路四段八號五樓

土城中央扶輪社簡介

土城山櫻扶輪社第十二屆理事當選人第一次會議議案

時　　間：103 年 11 月 25 日       地　　點：本社社館

主　　席：王秀苓        記　　錄：張素珠

出席理事： 王秀苓、許秋玉、王素珍、邱淑莉、張月香、王美鈴、蔡英珠、劉琴琴、張瑞芬、張素珠、 

林珊如、張惠芬

一、討論事項：

議案 ( 一 )：請推選 2015~2016 年度（第十二屆）社長當選人，呈請通過。

說 　 　 明：提名 王秀苓 Fanny 擔任。

決 　 　 議：照案通過。

議案 ( 二 )：請提名 2015~2016 年度（第十二屆）秘書、財務人選，呈請通過。

說 　 　 明：提名 張素珠 Lisa、楊雅茹 Lulu 分別擔任秘書及財務乙職。

決 　 　 議：照案通過。

議案 ( 三 )： 請推選 2016~2017 年度（第十三屆）社長提名人選，呈請通過。

決 　 　 議：提名 張瑞芬 Fendi 擔任社長提名人乙職。

說 　 　 明：照案通過。

二、臨時動議：

議案 ( 一 )： 請推選 2015~2016 年度（第十二屆）聯誼、節目、糾察，呈請討論。

說 　 　 明：提名 邱明珠Chris、黎伂真Amy、高郁茹Cara分別擔任聯誼、節目、糾察主委。

決 　 　 議：照案通過。

恭賀 Fanny 社提 當選第十二屆社長 
感謝 11 月 25 日於雲林鵝肉城宴請全體社友寶眷
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活 動 花 絮扶輪青少年交換學生 10 月報告書

學生姓名：高靜瑩

派遣國家：台灣

派遣地區：3490

派遣社：土城山櫻社

接待社： Rotary club of Alcoy rotary club

這個月參加了學校的禱告活動及足球競

賽，學校的禱告活動還蠻特別的因為自己是佛

教所以很少見基督教的禱告活動，在禱告時，

他們會圍著排好的蠟燭然後每個人手上一人拿

一支蠟燭慢慢的走進教室裡，那時可以感受到

他們注重信仰的精神，在禱告完時他們會發下

一張紙，要我們寫下我們在這一陣子是否有罵

過人是否有做過壞事，如果我們要寫下一小段

讚美那個人及悔過的一段話。在西班牙可以跟

同學參與學校足球競賽還蠻特別的，在西班牙

足球算是最熱門的運動所以不管男女足球都很

強，雖然那天的比賽我沒有上場踢，但是看到

每個人努力的比賽時我也覺得自己很有參予感。

10 月份我的城市有個很特別的活動，市中

心有派對，全城市的人都會參加，真的好熱鬧

好特別，跟著同學朋友一起狂歡真的很好玩，

那天因為是很特別的一天，所以大家都是到凌

晨才會回家，這天的派對也讓我體會到西班牙

人的熱情活潑了。

我最深刻的事情是第一次做菜轟家說他們

很喜歡，所以希望我每個禮拜的假日都由我來

做飯，到這邊我煮了日式料理韓式料理但是轟

家不會嫌棄反而讚美，讓我真的很開心，上一

次家庭聚餐我做了壽司和酪梨牛奶給他們吃，

雖然外型不怎麼好看，但是轟家真的讓我很感

動因為他們把全部都吃完了，而且也說很好吃。

今年的生日也應該是我一生中最難忘的一

次生日，因為我過了兩次生日，生日蛋糕也很

特別，因為是轟嗎很好的朋友親手做的，遮也

是我第一次過生日吃到親手做的蛋糕，讓人真

的感覺很窩心，轟家真的很好心把我當作自己

的女兒看待，叔叔奶奶阿姨們也都把我當作自

己的小孩一樣看待，讓我很感動有回到台灣的

家的感覺。

轟家讓我最感動的事就是他們很清楚的可

以分辨台灣與中國的差別，他們也說台灣比中

國注重人民的想法注重人權，別人說我是中國

人時，轟家和朋友都會馬上糾正那個人說我不

是來自中國而是來自美麗的福爾摩莎 ( 台灣 )，

轟家也說他們想要到台灣開西班牙餐廳，讓台

灣吃到最道地的西班牙料理，我很開心能夠來

到這個美麗的小城市 Alcoy，雖然在我的城市只

有我一個交換生，但是我不覺得孤單因為我有

許多熱情的朋友和溫暖的轟家。在我生病時，

轟家也會很用心的照顧我，會時不時問我有沒

有需要什麼，讓我很感動有一個很溫暖的家。

在這裡我越來越感覺得出來西班牙跟台灣

的不同了，天氣語言人種那是一定不同的，但

是在學校方面也很不一樣，在這邊 8 點上課，

一三五 2 點下課二四 3 點下課，上課的時間明

顯得比台灣少了一些，在課程裡面也比較多的

實作課程，像是我們要分組蓋一個小屋。同學

方面也是有些不一樣，在台灣上了郭高中的女

生其實心態都會有些不好，但是在這邊女生都

很和平，不會有什麼霸凌類的事情發生也不會

有學長姐制。

在語言方面，從 9 月底開始每個禮拜一到

三都上西文課，在學校也是某些時間在自學西

文，雖然在於溝通方面還是不怎麼敢開口，在

聽的方面也越來越進步了，漸漸的可以進入他

們的對話裡，但是他們講話真的好快，讓我有

點嚇到 ! 雖然還是有些畏懼不敢講西文，但是知

道如果不開口就算學得再多東西也是一樣不會

講，所以自己會慢慢開口嘗試說西文，雖然常

常會說錯會覺得很丟臉，但是誰剛開始學語言

不會說錯的，被笑也覺得沒關係因為我知道我

已經盡力了，反而覺得自己很有勇氣，希望自

己能在 2 個月內學會溝通，雖然真的有一點點

的困難但是不努力怎麼知道會不會成功呢 ?

問題想請教 RYE，當時台灣說到了各國會

有免費的語言課程，但是許多國家都不知道有

這回事，所以到了當地之後都是自己繳錢去上

語言課程，想要請問台灣的委員會要怎麼請當

地扶輪社語言課程的事 ? 因為我的扶輪社是第

一次接交換生所以對於一切有些陌生。

103.11.25 Yuh 社長致贈
RYE 學生 Hugo12 月份零用金

103.11.25 社長當選人餐會與 P.D.G. David 合影

103.11.25 Yuh 社長致贈
RYE 學生 Sara12 月份零用金

103.11.25 社長當選人餐會與社友合影

103.11.25 Yuh 社長
致贈生日禮物予 Dona 社友

103.11.25 Yuh 社長
致贈生日禮物予 Karen 社友

Yuh 社長恭賀 Fanny 社提
高票當選第十二屆社長

103.11.25 常年大會選舉第 12 屆理事計票票數 103.11.25 山櫻社友合影留念


